Datos meteorológicos probables para el mes de Febrero de 1892.

Temperatura media mensual al abrigo, 13°7 c. 6 56°7 Fahrenheit.

Barómetro: presión media mensual, 586^{mm}10 ó 23.075 pulgadas inglesas.

En este mes dominan indiferentemente los vientos del N.W. ó S.E.; los primeros oscilan al N.E. y los segundos al S.W.; la mayor velocidad es para los boreales.

En las nubes la dirección dominante es del S.W. al N.E.; por lo regular el aspecto general del mes es despejado y ventoso. Con la fluctuación de los vientos boreales y australes aparece este mes más destemplado que Enero, aunque no siendo en la mayoría de años tan frío como aquel.

La lluvia es muy variable, inapreciable ó nula; en la mayoría de casos este es el mes más seco del año.

Los vientos arrafagados de las tardes levantan grandes polvaredas y remolinos.

Las brumas comienzan á observarse, siendo más densas las del E. y W. del Valle.

La floración silvestre de los campos, en el Valle, se caracteriza entre otras plantas por el Conguerán y la Siempreviva.